

Sr Horacio, le saludo con la paz de Dios  
Disculpe la tardanza del envío de fotos.  
Después de atravesar muchas dificultades en el camino con uno de los vehículos llegamos bien hasta Colon, Entre Ríos donde pasamos la noche y al otro día salimos para el puente internacional donde nos esperaban las autoridades de bromatología.

Al hacer la cola en el peaje envié a mi esposa que entre en aduana a presentarnos y a avisar que ya estábamos allí y ella entro en aduana argentina y ahí salio mi esposa y me dijo que le habían dicho que no pasábamos porque no habíamos iniciado tramites con aduana argentina primero y que los habíamos querido pasar por arriba a ellos. En ese momento me hicieron salir de la fila yo me dirigí a la aduana uruguaya para informarles que ya estábamos en el lugar y que estábamos tratando de solucionar un inconveniente a lo que los de la aduana uruguaya me atendieron maravillosamente y me dijeron que de parte de ellos estaba todo bien tenían los papeles en la mano y estaban aguardando a los controles de bromatología.

Entonces me dirigí a la oficina de aduana argentina y el responsable que nos había tratado muy mal me hizo entrar. Afuera quedaron mi esposa, mi hija, mi hijo y su novia que hoy ya son marido y mujer orando para que Dios interviniera en este asunto. Así que cuando entré lo primero que le dije fue: señor discúlpeme si usted creyó que le habíamos querido pasar por arriba no es mi intención; yo si hubiera sabido que tenia que hacer primero los tramites así lo hubiera hecho le repito le pido

disculpas y le expliqué nuestra misión y me dijo bueh pase pase y así fue nos controlaron los inspectores que eran unos fenómenos y partimos por la ruta hacia Durazno. Usted vera unas fotos de el lugar de la iglesia es muy humilde inclusive hay bolsas como de nylon en el techo porque se ve que se les llueve pero nos recibieron calurosamente y también me obsequiaron una bandera uruguaya que me colgué en el cuello mientras cantaba a nuestro DIOS en una reunión que se improviso en ese momento. Y ahí fotos también de familias que habían recibido las donaciones y también mientras eran llevadas a los hogares con mas necesidad.

Tengo en mi poder una biblia que había llevado para obsequiarle a usted pero se nos fue imposible ya que tenemos nuestros trabajos y teníamos prisa pero la tengo para en breve llevársela .

Estamos mas que agradecidos por tu intervención señor Horacio Garcia Daglio por ser sensible ante la necesidad y hemos orado a Dios por su vida, salud, familia y trabajo. Gracias, abrazo fraternal, hermano uruguayo